
OGGETTO: interrogazione a risposta in aula

PREMESSO CHE

-  Il Comune di Biella è proprietario dell’impianto palazzetto dello sport sito in via Pajetta

CONSIDERATO CHE

- la concessione della gestione dell’impianto è scaduta a fine agosto

PRESO ATTO CHE

-  l’assessore Leone sul quotidiano la stampa del 21/07/2018 ha dichiarato che “nei prossimi giorni (luglio) 
verrà pubblicato il bando”

CONSIDERATO CHE

- attualmente il palazzetto è senza gestore, vi è solamente un affidamento diretto provvisorio per evitare la 
chiusura

SI INTERROGA IL  SINDACO 

- Per sapere per quale motivo il bando non sia ancora stato pubblicato nonostante le rassicurazioni 
dell’Assessore

- Per conoscere una tempistica realistica per la pubblicazione del bando (possibilmente un parere di un 
tecnico visto che quelli dell’assessore lasciano per l’ennesima volta il tempo che trovano… )
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Lega Nord
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